

# Lämmerzahl Neuer Firmensitz

**[23.2.2011] Der Software-Hersteller Lämmerzahl bezieht innerhalb von Dortmund neue Räumlichkeiten. Dabei wurde besonderer Wert darauf gelegt, dass sich der neue Firmensitz auch für künftige Erweiterungen eignet.**

Lämmerzahl verlegt seinen Firmensitz innerhalb von Dortmund in ein neues, deutlich größeres Bürogebäude – in den Uhlenhorst. Nachdem das Unternehmen in den vergangenen Jahren nach eigenen Angaben kontinuierlich gewachsen ist, waren die alten Räumlichkeiten zu klein geworden. Künftig könnten die Serviceaktivitäten, die am alten Standort aufgrund von Platzmangel ausgelagert werden mussten, intensiviert, die Kundenbetreuung vor Ort etabliert und Vertriebsveranstaltungen ausgerichtet werden. "Wir haben insbesondere darauf geachtet, dass sich jeder Mitarbeiter voll entfalten kann und zudem Platz für ein weiteres gesundes Wachstum unserer Firma vorhanden ist", begründet Geschäftsführer Jürgen Lämmerzahl den Umzug, der am 24. und 25. Februar 2011 stattfinden wird. Besonderer Wert wurde bei dem neuen Firmensitz auf eine sicherheitstechnisch einwandfreie Ausstattung gelegt. (cs)

<http://www.laemmerzahl.de>

Stichwörter: Lämmerzahl, Sozialwesen, Jürgen Lämmerzahl

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)